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+ Describe el efecto de la corrupción pasada en CEA

  

GUAYMAS, Son., 12 de mayo de 2022.- El diputado local Sebastián Orduño Fragoso
lamentó “el escenario que vemos día a día en nuestro puerto”.

  

En alusión a la enorme fuga de drenaje que brotó en el bulevar Faustino Félix Serna y
contaminó incluso la playa Miramar; destacó que son “focos de infección cerca de
fraccionamientos, de escuelas, de centros deportivos, terminando en la playa dónde
personas sin saberlo se bañan”.

  

Afirmó que ha sido “duro crítico de esta situación y lo seguiré siendo”.

  

Confirmó haber charlado con el director de la Comisión Estatal del Agua en Guaymas,
David Guillermo Pintor y saber “de su buena intención de hacer las cosas bien”.

  

Incluso reconoció el “mejor servicio de agua en nuestras colonias, pero el rezago y
corrupción que han dejado anteriores administraciones obstaculizan el buen
funcionamiento en el presente”.

  

BUSCAR CULPABLES, SÍ

  

En su análisis, rechaza la expresión típica de “no buscar culpables”.

  

“Eso me dicen, (pero) entonces, estaremos repitiendo los mismos errores una y otra vez:
llegan, deshacen, roban, corrompen y se van, administración tras administración”.
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Documentó sus análisis en los cuales plantea cuestionamientos como ¿Quién dio los
permisos de construcción a los nuevos fraccionamientos, quiénes acabaron con el
bulevar Faustino Félix y dañaron la obra sanitaria?

  

“Lo sé, lo urgente es buscar una solución, pero no solo para esta zona, si no para todas
las que sufren estos desastres”, agregó al lamentar que son muchas las colonias que
día a día tienen que lidiar con estos derrames.

  

Aportó información que maneja como legislador local por el Distrito XIII (Guaymas) y
anunció que en el presupuesto aprobado para 2022 vienen etiquetados recursos para
dar solución a estos problemas y “debemos ser enérgicos en que se apresuren a
ejercerlos”.

  

 Manifestó su confianza en el Gobierno Estatal al haber constatado las buenas
intenciones y “es hora de poner en marcha las acciones”.
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